

El Aissami afirma que la derecha quiere imponer el irrespeto a la Constitución



Caracas, 6 ene (RHC) El vicepresidente de Venezuela, Tareck El Aissami, advirtió que la derecha de la Asamblea Nacional pretende imponer un discurso de irrespeto a la Constitución.

El Aissami rechazó que la derecha del Parlamento juramentara una nueva junta directiva pese a encontrarse en desacato por incumplir el dictamen del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) que ordenaba la desincorporación de tres diputados del estado Amazonas cuya elección fue impugnada. La situación aún no se ha resuelto, refiere Telesur.

Voceros de la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD) se comprometieron hace dos meses durante las mesas de diálogo con el Gobierno de Nicolás Maduro a resolver la situación de desacato de la Asamblea Nacional, conformada en su mayoría por la derecha.

"No esperábamos menos de una derecha deplorable, racista y antipopular. Ustedes son más del mismo desastre del pasado traducido en corrupción", expresó el vicepresidente en Twitter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117578-el-aissami-afirma-que-la-derecha-quiere-imponer-el-irrespeto-a-la-constitucion>



Radio Habana Cuba